

## Avanza construcción de placa huella en la vía a La Troja, en Baraya

In Actualidad 8 junio, 2020 TSM Noticias 18 Views 0 comments



TSM Noticias ADMINISTRATOR

PROFILE

- La obra es construida por **Ecopetrol**, mediante la modalidad de obras por impuestos.
- Se aplican rigurosos protocolos de bioseguridad concertados con las autoridades locales.

En un 17 por ciento avanza la construcción de la placa huella y obras de arte en 4 kilómetros de la vía entre las veredas Totumito y La Troja, en zona rural del municipio de Baraya, Huila.

La obra cuenta con una inversión de \$8.371 millones que son aportados por **Ecopetrol**, mediante la modalidad de obras por impuestos, un mecanismo incorporado a la reforma tributaria de 2016, el cual permite a las empresas destinar parte de su pago de impuesto de renta a la ejecución de proyectos de impacto social en los municipios clasificados como Zomac (Zonas Más Afectadas por el Conflicto).



"Esta megaobra que se está ejecutando en nuestro municipio es de gran impacto para toda la comunidad, en especial para el sector agropecuario, que tendrá más agilidad para sacar sus productos y con mayor calidad", puntualizó el alcalde Milton Eduardo Pineda Morales.

Para el secretario de Gobierno, Isidro Nieto, los beneficios se verán representados en el desarrollo social y el cierre de brechas de inequidad en la calidad de vida de más de mil habitantes de ocho veredas de este sector de Baraya.

Los trabajos en esta vía fueron reactivados hace dos semanas, tras ser suspendidos en marzo pasado por la declaración de Emergencia Sanitaria por parte del Gobierno Nacional.



Para su reactivación, fue necesaria la aplicación de nuevos y rigurosos protocolos de bioseguridad aprobados por las respectivas firmas de interventoría de cada obra y concertados con las autoridades locales y departamentales para la mitigación del contagio de la Covid-19.

Share:



principales

slide



Actualidad